



ALERTA EL PRI

‘Reforma electoral apunta a modelo venezolano’

El caso de Venezuela es una advertencia para México, cuyo nuevo gobierno ha modificado el Poder Judicial y ahora va con una reforma electoral para instaurar un gobierno peor que el de Nicolás Maduro, advirtió el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en un comunicado de prensa.

“Debe servir como advertencia del peligro que representa destruir el Poder Judicial, eliminar los organismos autónomos, perseguir a la oposición, censurar a la prensa y devastar la imagen de nuestro país en el mundo.

“De manera sistemática, los nar-

cogobiernos de Morena han vulnerado derechos fundamentales e incumplido estándares internacionales”.

El partido criticó que ahora si el gobierno en el poder invoca el derecho internacional para defender al presidente Nicolás Maduro, algo que ya se ha hecho también con los casos de Miguel Díaz Canel, de Cuba, Daniel Ortega, de Nicaragua, y en su tiempo con el venezolano Hugo Chávez.

El priismo advirtió que ahora Morena quiere “sepultar el modelo democrático” bajo la justificación de simplificación y austeridad.

“Morena quiere elecciones a modo y perpetuarse en el poder, sin límites ni contrapesos, para instaurar un gobierno igual o peor al que cayó en Venezuela, sirva la presente como una denuncia que hacemos los priistas para que los ojos del mundo se posen sobre México”, agregó.

Alejandro Moreno, líder del PRI, denunció en 2025 a Nicolás Maduro ante la Fiscalía General de la República (FGR) por los vínculos con el crimen organizado mexicano.

—Diana Benítez

“Debe servir como advertencia del peligro que representa destruir el Poder Judicial, eliminar los organismos autónomos...

...perseguir a la oposición, censurar a la prensa y devastar la imagen de nuestro país en el mundo”

PRI Comunicado